
Subject: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Fin on Thu, 07 Jul 2011 19:56:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Leute,

nun nehme ich ja auch schon über 3 Jahre DHT-Hemmer von Fin bis Dut über Spiro war alles
dabei und ich komme leider zu dem ernüchternden Ergebnis, dass dem Haarausfall nichts
gewachsen ist. 
Finasterid bremst den Haarausfall, aber ganz beseitigt wird er dadurch nicht und geht schleichend
weiter. Irgendwann wirkt es so gut wie gar nicht mehr... 

Langsam befürchte ich wirklich, dass es einfach nichts dagegen gibt   

Werde wohl im nächsten Jahr eine Transplantation machen lassen   

Wollte das nur mal los werden. 

Gruß

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by jpo03 on Thu, 07 Jul 2011 20:14:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

du bist wie alt? und welchen norwood-status hast du? 

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Fin on Thu, 07 Jul 2011 20:22:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich bin 24 und gar kein Norwood, Geheimratsecken sind bei mir gar nicht vorhanden, Haarlinie ist
in takt, aber ich dünne diffus aus. Zone 1-3 ist hier und da etwas licht. Das ist mein Problem   

Denke jetzt hilft nur noch eine Ht.

Gruß

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by masqe on Thu, 07 Jul 2011 20:31:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Die Sachen wirken halt bei jedem anders, man kann das nicht verallgemeinern  
Bei manchen hilft Fin und der HA stoppt bis ins hohe Alter.

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by jpo03 on Thu, 07 Jul 2011 20:34:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hmm, genau das gleiche alter wie ich, nur dass ich mich beim norwood status im 1-2 bereich
befinde. diffuse ausdünnung ist natürlich besonders kacke, aber du musst bedenken, dass
dein haarausfall fortschreiten wird, solange du ihn nicht medikamentös zum stillstand gebracht
hast. da wird dir eine ht nur temporär etwas bringen. das kann dann ein sehr kostspieliges
unterfangen werden. wäre es nicht besser, da toppik oder ähnliches zu benutzen und auf
bessere behandlungsmöglichkeiten zu warten?
mich kotzt der haarausfall auch an, weil ich ihn bisjetzt nicht stoppen konnte, aber mehr als auf
bessere behandlungsmöglichkeiten zu warten und zu hoffen, kann ich leider unternehmen.  

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Fin on Thu, 07 Jul 2011 20:38:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

DasDi schrieb am Thu, 07 July 2011 22:31Die Sachen wirken halt bei jedem anders, man kann
das nicht verallgemeinern  
Bei manchen hilft Fin und der HA stoppt bis ins hohe Alter.

Hallo, bin hier lange genug dabei, um sagen zu können, dass hier so gut wie niemand gute
Erfolge langfristig erzielen konnte. 
Aber die Hoffnung stirbt ja bekanntlich zu letzt.

Fin werde ich natürlich weiter nehmen, aber wie gesagt, Fin ist auch kein Wundermittel und
jeder wird früher oder später eine Abschwächeung der Wirkung merken. 

Gruß

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Mink on Tue, 12 Jul 2011 10:35:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fin schrieb am Thu, 07 July 2011 22:38DasDi schrieb am Thu, 07 July 2011 22:31Die Sachen
wirken halt bei jedem anders, man kann das nicht verallgemeinern  
Bei manchen hilft Fin und der HA stoppt bis ins hohe Alter.

Hallo, bin hier lange genug dabei, um sagen zu können, dass hier so gut wie niemand gute
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Erfolge langfristig erzielen konnte. Aber die Hoffnung stirbt ja bekanntlich zu letzt.

Fin werde ich natürlich weiter nehmen, aber wie gesagt, Fin ist auch kein Wundermittel und
jeder wird früher oder später eine Abschwächeung der Wirkung merken. 

Gruß

Nehme seit 14 Jahren mit Erfolg Fin, bei Foxi sind es 17 Jahre. Kann man so nicht stehen lassen.
Hast Du andere HA-Gründe definitiv ausschliessen können ? Ansonsten gibt es halt auch
leider Non-Responder, bei denen die Medikation nicht anschlägt. Bei diesem Hintergrund ist es
auch fraglich, welchen lngfristigen Erfolg eine HT hätte...

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Fin on Tue, 12 Jul 2011 12:33:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

mit Erfolg meine ich, dass einem die Haarpracht wieder zuwächst. Das konnte bis jetzt noch
niemand hier vorweisen. 

Gruß

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Foxi on Tue, 12 Jul 2011 13:51:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich hatte mit Fin mehrmals tollen Erfolg
aber nur mit Fin!

sobald ich Minox dazu nahm ,ging immer alles Flöten
und ich war in den 17Jahren 4x so blöd wegen den GHE's alle Haare zu verlieren!
3xsind sie wieder gekommen nach Minox

ich hoffe diesmal auch wieder!
ich reagier auf Fin sehr gut-und ich denk das Minox meine
Haare kaputt macht wegen Allergischer Reaktion,komisch wie schnell
die Haare immer zurück kamen wenn ich Minox abgesetzt hatte!

Foxi
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Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Mink on Tue, 12 Jul 2011 19:46:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fin schrieb am Tue, 12 July 2011 14:33Hallo,

mit Erfolg meine ich, dass einem die Haarpracht wieder zuwächst. Das konnte bis jetzt noch
niemand hier vorweisen. 

Gruß

Wenn du seit Jahren ne Spiegelglatze mit Haarkranz hast, dann wächst das auch mit Fin nicht
mehr zu. Man sollte realistische Erwartungen haben. 
Bei mir war es aber so, dass im Bereich Mittelscheitel die Haare so licht waren, dass ich nur mit
Haarspray und ewig Zeitaufwand das einigermassen hinbekommen habe. Regen, Wind oder gar
Kopf unter Wasser ging gar nicht. Nach jedem Duschen das Sieb voller Haare. Ich hatte wirklich
JEDEN Scheiss probiert, der in Apotheken und Drogerien zu Geld gemacht wurde, war psychisch
völlig fertig, hab mich nur noch gefragt, wie ich erst in einem Jahr aussehen werde. Dann kam
Fin. Nach ein paar Monaten Fin hatten sich alle diese Probleme erledigt. Erst gingen immer
weniger Haare aus bis auf quasi Null und dann verdichteten sich auch die Haare wieder deutlich.
Nach einem Jahr konnte ich Gel und scharfe Färbemittel dranlassen, konnte kopfüber ins
Wasser springen und danach einfach einmal durchbürsten - keinerlei Problem. Das war vor 14
Jahren. In einem Jahr werd ich 50 und hab nach wie vor kein Haarproblem. 
Also zumindest ich für meinen Teil muss dem Titel dieses Threads widersprechen. Sicher wirkt
es in dem Mass nicht bei allen aber es gibt Tausende, die dieses Forum hier gar nicht kennen -
warum auch ? Sie haben Dank Fin keine Probleme mit AGA. . . 
Und wenn Du schreibst, dass es bei dir zumindest den HA gebremst hat, auch das ist ein Erfolg. 

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Hansmaulwurf5 on Tue, 19 Jul 2011 14:16:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bin ganz deiner Meinung...

Natürlich gibt es Leute bei denen Fin gut anschlägt, aber das sind eher selten Leute, welche
schon mit 18 starken Haarausfall bekommen. In solchen Fällen sind die Mittel heutzutage
einfach noch nicht so weit.

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Fin on Tue, 19 Jul 2011 21:06:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich merke bei mir auch, dass der Haarausfall unter Fin schleichend weitergeht, nehme sogar 5mg,
habe das Gefühl das wirkt besser, aber dennoch, der Aga ist nichts gewachsen, außer eine
Transplantation. Egal welches Medikament man nimmt, die Aga geht weiter. 
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Ein paar behaupten hier ihren Status seit Jahren druch Fin halten zu können, aber ich vermute,
dass die einfach aus andere Gründen Haarausfall hatten oder bei Ihnen der Schub schon
längst vorbei ist und sie es eigentlich locker absetzen könnten, ohne dass etwas passiert. 

Moral von der Geschichte, am besten Geld sparen und zu einem der bekannten Docs für
Haartransplantation gehen. 

Gruß

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Daywalker on Tue, 19 Jul 2011 22:09:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fin schrieb am Tue, 19 July 2011 23:06Ein paar behaupten hier ihren Status seit Jahren druch
Fin halten zu können, aber ich vermute, dass die einfach aus andere Gründen Haarausfall
hatten oder bei Ihnen der Schub schon längst vorbei ist und sie es eigentlich locker absetzen
könnten, ohne dass etwas passiert. 

Moral von der Geschichte, am besten Geld sparen und zu einem der bekannten Docs für
Haartransplantation gehen. 

Gruß
Das würde ich nicht so sagen. Mein älterer Bruder hat für einige Jahrne FIN genommen und
in dieser Zeit wurden seine Haare defintiv besser, doch nachdem er Fin abgesetzt hat (aus
Kostengründen), hat er inzwischen oben fast eine Platte.

Darüber hinaus wird dir auch keine HT endgültig helfen, solange der Haarausfall weiter
voranschreitet, und dieser schreitet bis ans Lebensende weiter mMn.

Irgendwie kommt man doch nicht drum rum, FIN einzunehmen... Und das ist es , was mich zur
Zeit an einer HT hindert...

Warum soviel Geld in einer HT investieren, wenn ich zusätzlich trotzdem Pillen schlucken muss
?

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Pame on Tue, 19 Jul 2011 23:11:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guti schrieb am Wed, 20 July 2011 00:09Fin schrieb am Tue, 19 July 2011 23:06Ein paar
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behaupten hier ihren Status seit Jahren druch Fin halten zu können, aber ich vermute, dass die
einfach aus andere Gründen Haarausfall hatten oder bei Ihnen der Schub schon längst vorbei
ist und sie es eigentlich locker absetzen könnten, ohne dass etwas passiert. 

Moral von der Geschichte, am besten Geld sparen und zu einem der bekannten Docs für
Haartransplantation gehen. 

Gruß
Das würde ich nicht so sagen. Mein älterer Bruder hat für einige Jahrne FIN genommen und
in dieser Zeit wurden seine Haare defintiv besser, doch nachdem er Fin abgesetzt hat (aus
Kostengründen), hat er inzwischen oben fast eine Platte.

Darüber hinaus wird dir auch keine HT endgültig helfen, solange der Haarausfall weiter
voranschreitet, und dieser schreitet bis ans Lebensende weiter mMn.

Irgendwie kommt man doch nicht drum rum, FIN einzunehmen... Und das ist es , was mich zur
Zeit an einer HT hindert...

Warum soviel Geld in einer HT investieren, wenn ich zusätzlich trotzdem Pillen schlucken muss
?

Ich bin 28 und nehme seit ca. 8-9 Jahren Propecia und ich kann definitiv sagen, dass in der Zeit
kein einziges Haar ausgefallen ist, also den natürlichen Haarverlust den jeder Mensch täglich
hat ausgeschlossen.
Allerdings weiß ich auch nicht ob ohne Propecia mein Haarausfall sich weiter fortgesetzt hätte,
aber ich nehme mal an das wäre mit hoher Wahrscheinlichkeit passiert.

Ich habe zum glück nur leichte Geheimratsecken, aber selbst das stört mich und ich spiele mit
dem Gedanken mich einer HT bei Dr. Keser zu unterziehen, aber ich bin mir noch unsicher...
Propecia müsste ich dann erst recht weiterhin nehmen, aber was soll ich machen die Situation
jetzt macht mich kaputt:/.

Aber zurück zum Thema, wenn was dem AGA gewachsen ist, dann ist es FIN....

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Daywalker on Wed, 20 Jul 2011 06:48:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Pame

Ich habe mir dein Haarstatus angeschaut, aber ich denke, das du dir unnötig Filme schiebst. Du
hast eine bomben-Frisur. Davon träumen wir alle hier.  Desweiteren denkt ich auch nicht, dass
du an einer AGA leidest. Sieht zumindest so aus für mich...

Ich weiss aber natürlich nicht, wie es in deinem Familienkreis aussieht.
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Aber wenn FIN bei dir tatsächlich diesen Status gehalten hat, trotz AGA, ist das ein super
Ergebnis...

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Pame on Wed, 20 Jul 2011 09:04:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Guti

Danke, ich weiß, dass ich zum Glück ein nur sehr kleines Problem habe, Herr Muresanu von
Hattingen war auch so ehrlich und hat mir von einer HT abgeraten, weil es bei mir keinen Sinn
macht und ich die Grafts lieber für später aufheben solle, falls der Haarausfall sich fortsetzt.

Ich verstehe das alles auch, nur leider hab ich eben so einen Tick, dass schon diese Situation
mich fertig macht. Wenn mal mein Friseur zu viel abschneidet und ich die Ecken nicht kaschieren
kann, dann geh ich fast gar nicht mehr aus dem Haus, so sehr ist das bei mir schon ausgeprägt,
es beeinflusst mein soziales Leben....

Ob ich überhaupt AGA habe? Das habe ich mich auch schon öfters gefragt, Fakt ist, dass mir
damals mit 18/19 Jahren einige Haare ausgefallen sind, leicht an den Ecken (hauptsächlich
rechts) und der Haaransatz ist nicht ganz so dicht wie früher. Das war es dann auch. Ich hatte
extrem viel Haar und sehr dichtes Haar, so dass es kaum ins Gewicht gefallen ist. Ich weiß
allerdings nicht ob ohne Propecia sich das fortgesetzt hätte.

Außenstehende sehen natürlich nichts, ich allerdings weiß ganz genau wo die Stellen sind
und wie es früher war und mich kotzt das einfach an!
Mich stört auch eigentlich nur die von mir aus gesehen rechte Geheimratsecke, weil die etwas
ausgeprägter ist als die link, bzw. die link ist eigentlich keine Geheimratsecke, das ist ganz
normal, aber die rechte ist eine und die würde ich einfach nur gern anpassen, leider geht das ja
net einfach so, man muss alles dann anpassen. Ich will aber gar nicht eine
Schimpansen-Haarlinie, ich will nur die scheiß Ecke schießen..

Ich sehe die Leute auf der Straße und schaue immer auf die Ecken und dann siehst wie sie alle
hier im Viertel mit ihren Schimpansen-Haaren rumlaufen und ich denke mir warum zum Teufel
trifft es mich? Jetzt sagt ihr, die haben sicher andere Probleme, aber egal was es ist, ich würde
sofort tauschen! Hauptsache kein AGA!

Jetzt hab ich mir die Haare noch länger wachsen lassen, jetzt sieht echt niemand das ich ein
Haarproblem habe, ja in manchen Momenten vergesse sogar ich das, aber immer dieses
Kaschieren und man weiß ja da drunter ist kahles Land.... im August flieg ich in Urlaub, ich
glaub ich habe seit etlichen Jahren meinen Kopf nicht mehr ins Meer getaucht, weil danach das
Ergebnis zum heulen ist und ich mich total unwohl fühle...

Ich fühle mit jedem mit der an Haarausfall leidet, ich glaube für einen Mann gibt es neben
Impotenz nichts schlimmeres.
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Ps. Besteht eigentlich auch die Möglichkeit, dass nach einer HT das Ergebnis noch
beschissener aussieht als davor? 

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Daywalker on Wed, 20 Jul 2011 09:39:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pame schrieb am Wed, 20 July 2011 11:04Ps. Besteht eigentlich auch die Möglichkeit, dass
nach einer HT das Ergebnis noch beschissener aussieht als davor? 
Ich denke mal, das hängt ganz klar vom Arzt ab. Bei einem Dr.Keser wird es bestimmt nicht
schlechter aussehen als vorher. Bei dir würde ehe nur ein FUE-Experte in Frage kommen
mMn...

Hast du eigentlich 9 Jahre lang das Originale Propecia benutzt ? Wenn ja, müsstest du ja bis
Dato schon mehr als 5000 Euro ausgegeben haben ? 

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by krx on Wed, 20 Jul 2011 09:39:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kann leider bestätigen, dass bei früher AGA Fin nicht zu wirken scheint.

Ich habe seit ca. einem Jahr verstärkten Haarausfall bemerkt, nehme nun seit 7 Monaten Fin -
der Status hat sich unter Fin enorm verschlechtert, mir fallen immer noch total viele Haare aus,
insgesamt nimmt die Dichte am Oberkopf ab, und habe ausgeprägte GHE, sowie einen leicht
vergrößerten Wirbel...

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Pame on Wed, 20 Jul 2011 09:48:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guti schrieb am Wed, 20 July 2011 11:39Pame schrieb am Wed, 20 July 2011 11:04Ps. Besteht
eigentlich auch die Möglichkeit, dass nach einer HT das Ergebnis noch beschissener aussieht
als davor? 
Ich denke mal, das hängt ganz klar vom Arzt ab. Bei einem Dr.Keser wird es bestimmt nicht
schlechter aussehen als vorher. Bei dir würde ehe nur ein FUE-Experte in Frage kommen
mMn...

Hast du eigentlich 9 Jahre lang das Originale Propecia benutzt ? Wenn ja, müsstest du ja bis
Dato schon mehr als 5000 Euro ausgegeben haben ? 

Ja ich bin von Dr. Keser auch überzeugt, er ist der führend in dem Bereich, deswegen habe
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ich ihn auch ausgewählt;). Für mich kommt auch nur FUE in Frage.

Ja ich nehme seit c.a 9 Jahren das originale Propecia und ja das geht aufs Geld, aber was sind
schon 50€ im Monat im Vergleich zu den psychischen Problemen die ich hätte ohne Haare.

Kumpel von mir bestellt sie im Internet von einem anderen Anbieter, aber ich bin da nicht so Fan
von, lieber das Original nehmen und ein ruhiges Gewissen haben.

Es scheint wohl bei manchen Leuten anders zu wirken, wenn ich hier lese, dass bei manchen der
Haarausfall sich trotz FIN weiter fortsetzt. Ich kann nur für mich sprechen und Propecia macht
neben seinen ganzen Nebenwirkungen eins richtig und das ist den Haarausfall zu stoppen.

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Mink on Wed, 20 Jul 2011 10:44:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei einer HT werden Haarfolikel des Hinterkopfs entnommen, die einen anderen genetischen
Auftrag besitzen und weniger sensibel auf DHT reagieren. 
Trotzdem ist im Normalfall das kosmetische Ergebnis meilenweit entfernt von Haaren, die gut auf
Fin ansprechen. 

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by eragon on Wed, 20 Jul 2011 11:26:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pame schrieb am Wed, 20 July 2011 11:04

Ich fühle mit jedem mit der an Haarausfall leidet, ich glaube für einen Mann gibt es neben
Impotenz nichts schlimmeres.

Du hast offensichtlich noch nie ein wirklich ernsthaftes Problem gehabt. Ohne dass ich dass jetzt
irgendwie abwertend meine, aber du hast da schon eine ziemlich ausgewachsene Macke. Wenn
du das nicht alleine auf die Reihe bekommst, lass dir von geeigneter Stelle helfen!

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Pame on Wed, 20 Jul 2011 13:07:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

eragon schrieb am Wed, 20 July 2011 13:26Pame schrieb am Wed, 20 July 2011 11:04

Ich fühle mit jedem mit der an Haarausfall leidet, ich glaube für einen Mann gibt es neben
Impotenz nichts schlimmeres.
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Du hast offensichtlich noch nie ein wirklich ernsthaftes Problem gehabt. Ohne dass ich dass jetzt
irgendwie abwertend meine, aber du hast da schon eine ziemlich ausgewachsene Macke. Wenn
du das nicht alleine auf die Reihe bekommst, lass dir von geeigneter Stelle helfen!

Ausgenommen sind natürlich tödliche Krankheiten oder ähnliches, aber ich denke man
weiß wie es gemeint ist.

Und ja ich hab ne ausgeprägte Macke und da wird mir keiner helfen können außer evtl. der
Haardoktor.

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by eragon on Wed, 20 Jul 2011 13:09:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nein, nicht der Haardoktor - weil deine Haare nicht das Problem sind   

Da musst du an dir arbeiten und dich so gut finden wie du bist.

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Backe Backe Kuchen on Wed, 20 Jul 2011 15:54:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Tue, 12 July 2011 12:35

Nehme seit 14 Jahren mit Erfolg Fin, bei Foxi sind es 17 Jahre. Kann man so nicht stehen lassen.

Darf ich fragen, welchen NW-Status du hast? Ich stelle mir, je weiter ich mich in dieses Forum
hineinlese, immer mehr die Frage, ob nicht ne Menge Leute mit ner simplen Mature-Hairline, die
sich ja scheinbar zwischen 20 und 30 entwickelt, in jenen Jahren auch mit Fin angefangen haben.
Das würde bedeuten, dass die Einnahme von Fin in dem Fall zwar auf den ersten Blick als
medikamentöser Erfolg gewertet wird, die Einahme auf den zweiten Blick allerdings vollkomen
überflüssig ist. 
Unagbhängig von den NWs finde ich bei fin sehr verwirrend, dass Fin
A: Bei einigen dauerhaft wirkt
B: Bei einigen nur über einen gewissen Zeitraum
C: Bei einigen gar nicht
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Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Haareweg on Wed, 20 Jul 2011 16:43:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Wed, 20 July 2011 12:44
Trotzdem ist im Normalfall das kosmetische Ergebnis meilenweit entfernt von Haaren, die gut auf
Fin ansprechen. 

das erklär mal bitte. unter "Haartransplantation" findest du über 100 gut dokumentierte
berichte mit einem guten ergebnis....

Subject: @Backe backe..
Posted by Mink on Thu, 21 Jul 2011 05:37:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Backe Backe Kuchen schrieb am Wed, 20 July 2011 17:54Mink schrieb am Tue, 12 July 2011
12:35

Nehme seit 14 Jahren mit Erfolg Fin, bei Foxi sind es 17 Jahre. Kann man so nicht stehen lassen.

Darf ich fragen, welchen NW-Status du hast? Ich stelle mir, je weiter ich mich in dieses Forum
hineinlese, immer mehr die Frage, ob nicht ne Menge Leute mit ner simplen Mature-Hairline, die
sich ja scheinbar zwischen 20 und 30 entwickelt, in jenen Jahren auch mit Fin angefangen haben.
Das würde bedeuten, dass die Einnahme von Fin in dem Fall zwar auf den ersten Blick als
medikamentöser Erfolg gewertet wird, die Einahme auf den zweiten Blick allerdings vollkomen
überflüssig ist. 
Unagbhängig von den NWs finde ich bei fin sehr verwirrend, dass Fin
A: Bei einigen dauerhaft wirkt
B: Bei einigen nur über einen gewissen Zeitraum
C: Bei einigen gar nicht

NW-Status..schwer zu sagen, wohl 1. Aber ich hatte eher HA nach dem Ludwigschema, also
Ausdünnung im Bereich Mittelscheitel. Geblieben sind leichte GHE. Auf jeden Fall wuchs der
Problembereich nach 6 Monaten nach und nach zu. 
Mein jüngerer Bruder (ohne Fin) hat einen deutlich schlechteren Status. 
 

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Mink on Thu, 21 Jul 2011 05:42:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist doch wie bei allen Dingen, du findest zu allem positive und negative Bilder und Berichte.
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Ich habe auch schon absolute Horrorbilder von HT gesehen. 
Im Vergleich zu einem guten Ansprechen auf Fin: So viele Grafts kann man gar nicht setzen wie
es bei natürlichem dichten Haar ist. 
Aber ich will hier weder für das Eine oder andere werben. Jeder soll das für sich entscheiden
und sicherlich gibt es auch viele sehr zufriedene HT-Patienten. 

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Sonic Boom on Thu, 21 Jul 2011 09:15:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab jetzt etwas über satte 11 Jahre Fin genommen. Bei mir alles top! Denke aber wenn ich
1-2 Jahre nach HA Beginn gewartet hätte, wäre das Ergebnis bei mir nicht so gut gewesen.
Ich hab 4 Monate nach dem ichs bemerkt hab, dass es massig Haare rieselte und alles etwas
lichter wurde (Kopftuch und Toppik-Haarfasern waren nicht meht wegzudenken, in der Zeit!) mit
Fin angefangen!!! anch ca. 5-6 Monate war der HA vorbei! Haare wuchsen dann bis nahc über
12 Monate fast alle nach. 
Fin: Du schreibst du hast Dut genommen?! Hab hier mal gelesen bei der Dut Einnahme würde
dann Fin nicht mehr wirken, und Dut würde alles nur noch schlimmer machen... Soviel dazu...
Ob das tatsählich so ist, kann ich nicht bestätigen. 
Ich hab immer nur Propecia und auch mal ne kurze Zeit Minox genommen und bin damit super
gefahren. Mein Bruder hat Fin erst 8 oder 9 Jahre nach seinem Ausfall genommen. Bei dem hats
jetzt nichts mehr gebracht! Wir haben leider fats alle in der Familie (Männer) lichtes Haar! auser
ich nun mal... 

Dir noch viel Glück trotzdem!!!

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Fin on Thu, 21 Jul 2011 09:18:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

wieso sollte denn nach der Dut-Einnahme Fin nicht mehr wirken? Das ist doch totaler Quatsch. 

Gruß

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Foxi on Thu, 21 Jul 2011 09:30:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mir hat Fin allein immer prima geholfen
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ich hätte nie Minox anfassen sollen und ich hätte meine
Haare noch!

Foxi

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by pdiddy on Mon, 25 Jul 2011 13:52:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab gelesen, dass du 5mg Fincar einnimmst. Ich denke, dass diese Dosis viel zu hoch ist. Ich
hatte eine Zeitlang 2,5 mg eingenommen und bekam nach ca. 1 Monat leichte Depressionen. Ich
wurde weinerlich, alles regte mich auf und ich sah nur noch Verschlechterungen (nicht nur in der
Haarpracht, sondern bei allem). 

Du solltest vielleicht vorher überprüfen, ob dir nicht ähnliche Symptome aufgefallen sind.
Und vielleicht mal mit der Dosis etwas zurückgehen. Senkst du deine DHT-Bildung zu stark,
wird auch weniger Testosteron ausgeschüttet, das widerum bedeutet, dass dein
Hormonhaushalt gehörig durcheinander kommt.

Ich bin nun wieder auf 1,25mg zurückgegangen und die Depressionen sind wieder
verschwunden. Also vorsicht mit der Höhe... ich hatte von Anfang an nie irgendwelche
Nebenwirkungen von Fin, aber durch die erhöhte Dosis schlichen sich echt die Depressionen
ein...

Grüße,
Patrick

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by masqe on Mon, 25 Jul 2011 14:40:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fin schrieb am Tue, 19 July 2011 23:06Ich merke bei mir auch, dass der Haarausfall unter Fin
schleichend weitergeht, nehme sogar 5mg, habe das Gefühl das wirkt besser, aber dennoch,
der Aga ist nichts gewachsen, außer eine Transplantation.
Gruß

Unter Fin können Depressionen auftreten, eventuell hast du eine weil du mit 5mg zuviel Fin
nimmst. 
Du solltest die Dosis reduzieren.

Bei mir hat sich nach 1,5 Jahren der HA reguliert, reduziert, allerdings ist nichts nachgewachsen.
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Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Foxi on Mon, 25 Jul 2011 14:44:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

in einem Prostatakrebs Forum
beschreibt einer der 5mg Proscar nimmt, das er total trockenen
spröde Haare bekommen hat!

weniger ist mehr

Foxi

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by mike. on Thu, 01 Dec 2011 19:13:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fin schrieb am Thu, 07 July 2011 22:38DasDi schrieb am Thu, 07 July 2011 22:31Die Sachen
wirken halt bei jedem anders, man kann das nicht verallgemeinern  
Bei manchen hilft Fin und der HA stoppt bis ins hohe Alter.

Hallo, bin hier lange genug dabei, um sagen zu können, dass hier so gut wie niemand gute
Erfolge langfristig erzielen konnte. 
Aber die Hoffnung stirbt ja bekanntlich zu letzt.

Fin werde ich natürlich weiter nehmen, aber wie gesagt, Fin ist auch kein Wundermittel und
jeder wird früher oder später eine Abschwächeung der Wirkung merken. 

Gruß

Hast du schon mal einen Aromatasehemmer in Erwägung gezogen.

Deine Geschichte hört sich nach Ludwigsschema an... Estrogeninduzierter Haarausfall !

Bei Dir scheint DHT nicht der Auslöser zu sein!

Anhand einer Studie wurde festegestellt, dass bei manchen E2 das TGF-b in der Dermal Papille
Cell erhöht !

Subject: Aw: Nichts ist der Aga gewachsen!
Posted by Pame on Thu, 01 Dec 2011 20:19:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich nehme seit ca. 9 Jahren Propecia und es hat definitiv den Haarausfall gestoppt.
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Habe es eine Zeit lang abgesetzt und mir schien es so als hätte ich paar Haare verloren, bin mir
aber nicht sicher.

Werde nächste Woche auch eine HT bei Dr. Käser machen lassen, hoffe also, dass die
Wirkung von Propecia nicht nachlässt irgendwann, sonst hab ich ein dickes Problem...

Und hoffentlich fällt mir mein Pen.. nicht ab;D. Ich weiß es ist nicht lustig, ist es auch nicht, hab
oft genug Depressionen weil ich mir einrede, dass Propecia mein Sexleben negativ beeinflusst,
aber ob das wirklich so ist, ist schwer zu sagen.

Ich hoffe es kommt in naher Zukunft ein besseres Mittel raus ohne solche möglichen
Nebenwirkungen.
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